



Argenteuil : Pour Mothron (UMP), Doucet a « trop peur de perdre une élection sur son nom propre »

(20/12/2010 19:00)

Pour justifier son choix de ne pas se représenter aux cantonales, Philippe Doucet précisé " qu'il était trop occupé par ses fonctions de Maire et de Président d'agglomération".

"Il a visiblement trop peur de perdre une élection sur son nom propre, défaite qui pourrait hypothéquer ses chances de recueillir une investiture du Parti Socialiste pour les prochaines élections législatives", estime l'UMP Georges Mothron candidat aux cantonales.

"On peut d'ailleurs légitimement se poser la question de savoir s'il démissionnera de ses deux mandats actuels pour se présenter à la députation, n'étant pas en mesure de faire 3 choses à la fois", réagit le député UMP.

Georges Mothron se dit, dans un communiqué, "encore plus convaincu de se battre pour servir Argenteuil !"



http://www.vonews.fr/article_11938

©vonews - Dec 2010